

国際ロータリー第 2630 地区東濃グループ

Rotary 多治見西ロータリークラブ



leekly Report

2016~2017 年度 第 51 期会長テーマ

『友情を深めよう! 仲間と感動するロータリー』

例会日 每週 木曜日

例会場 産業文化センター

事務局 多治見市新町 2-23-4F

T E L 0572-25-5100

F A X 0572-25-5101

Email n-rc@joy.ocn.ne.jp H P http://tajiminishi.jimdo.com

会 長 申島 竹壽

幹 事 加藤 真左子



9月の花 (彼岸花)

第 2433 回例会 2016 年 9 月 15 日

9月は識字率向上月間 ロータリーの友月間

本日のプログラム

点 鐘

ロータリーソング それでこそロータリー 四つのテスト

会長挨拶

出席・スマイル報告

委員会報告

幹事報告

I. G. M.. (B グループ) 報告

リーダー 大澤大二君

卓話者紹介

加藤健治君

卓 話

あおば会計事務所 税理士 林千代子様 「事業継承について」

点 鐘

卓話者ご紹介

税理士 林千代子様

あおば会計事務所 多治見市三笠町 4-41-2

生年月日 昭和 46年1月26日

出身地 多治見市

大学卒業後、多治見市内の税理士事務所に勤務

平成12年に税理士登録

平成 23 年に開業し、現在は税理士法人青葉会多治 見支店である、あおば会計事務所の所長税理士とし て勤務。

着信書類

·米山梅吉記念館 館報 全国一人 100 円募金運動のお願い 秋季例祭の案内 9月24日

- ・9月のロータリーレイト 1ドル 102円
- ・国際ロータリー地区大会信任状証明書
- ・R 財団 100 周年記念シンポジウム 開催の案内 11月27日(日)13:00 場所 JP タワーホール&カンファレンス

・土岐 RC より I. M. プログラム

理事会報告

- 会長挨拶
- ② 幹事より9月の例会行事の説明
- ③ ガバナー公式訪問収支報告
- ④ I. M. について 11月12日(土)セラトピア土岐 出席義務者

中島竹壽 齋藤明 加藤真左子 加藤健治 森田 誠 佐藤 正 山口 寛 山田正史 服部賢治 柘植途始江 佐藤八郎 森田宏治 柴田武司 加藤三紀

- ⑤ 指名委員会規則について 指名委員選出の為のグループの分け方の変更 クラブ会則委員会の提案の承認
- ⑥ 協賛金について

多治見市社会福祉協議会賛助会費

スマイルより 10,000 円承認

9月8日の記録 ●出席報告

会員数 38 名 免除者 3 名 出席義務者 35 名

出席者	欠席者	出席率
29 名	8名	80.55%

●スマイル報告 投函者 19 名 金額 22,000 円 残暑お見舞い申し上げます。 柴田武司 例会場 フルートの音色 しみ渡る 佐藤八郎

51 期は全員参加例会 嶋内龍男君より



本日は職業の話を少しさせて頂 きます。私の職業は食品製造です。 一番大切なことは衛生管理で毎 ▶ 年の講習と検便が義務づけられ

ています。学校給食のご飯は土岐の新富町に工場が ありパンは笠原で製造しています。多治見・土岐・ 瑞浪・恵那・可児市・御嵩のエリアに配送させてい ただいています。学校給食は朝の 11 時半までに配 送しなければならないので時間との勝負です。そし て一番心配なのは天気です。ご飯は朝炊飯にかかり ますので、台風などの時には朝から電話がかかりパ ニックとなります。市町村によってやるやらないこ との判断も違うため危惧することが多くなります。 今後も衛生管理、異物混入に注意を払いながらやっ ていきます。

先週の卓話

社会福祉法人みらいの現状について





柴田健吾様

倉知美帆様

I. G. M. (B グループ) 報告 サブリーダー 山田正史

大澤リーダーのもと執行部、R 情報委員を含めて 11 名の参加で始まりました。リーダーから「テーマとし て4項目明記してありますが、これにこだわることな く、今後西ロータリー発展のために必要なことがあれ ば意見を出して下さい」との挨拶がありました。

- ① 決定した次期委員長はアッセンブリーが行われる 時に、各委員会の1年間の事業計画を明記するよ うにと指示がありますが、委員長はまとめる前に 必ず委員会を開いて打ち合わせをして委員会のメ ンバー全員で検討して明記することがロータリー 運営の基本中の基本であるので実行してほしい。
- ② 理事についても継続される事業が出て来ることが 多いので3年位は同じ理事を選考して行事を行う ことも今後必要である。
- ③ RI は多くのことが変更されるようですが、特にク ラブ自体で考え判断するために、今後クラブ細則 を変更してクラブ運営を考えることが必要である。
- 4 今までに行ってきた事業については、少し違った 角度で見直す時期にきているのではないでしょう か?例えば書画展示会についても場所・展示方法 などを再考し、台湾の小学生と多治見市の児童と の交流なども計画したらどうか。
- ⑤ 例会については、今期の全員スピーチなどとても よいが、最近少なくなった移動例会や夜間例会を 実行したらどうか。もっと変化のあるものになる ことを期待します。
- ⑥ RI について、ガバナー公式訪問の時に話があった ように、変更等が多いので会員が知らないことも 多くなっている。もう一度原点に戻って勉強をし てはどうか。パストガバナーの卓話などで理解を 深めていけたらよい。ロータリーの原点である職 業奉仕についても変化しているように思います。

上記以外にも色々な意見が多くでました。西クラブの あり方について意見交換が出来、友情を深めることが できた有意義な時間でした。そして皆さんが西ロータ リーを愛していることがはっきり致しました。

「 マイロータリー & マイフレンド 」

社会奉仕委員会より



3 台のアイパッドとケー スを多治見市教育委員会 に寄贈しました。

※ 脳活学習用に 9月8日(木)

於:北庁舎教育委員会

